

Ibagué, 31 de agosto de 2024

Comunicado de prensa 1832

Alcaldesa inauguró y entregó oficialmente la Casa de la Juventud

De ahora en adelante este será un espacio para el crecimiento y la participación juvenil.

En un evento marcado por la energía de los jóvenes, la alcaldesa Johana Aranda entregó oficialmente la Casa de la Juventud. Con el tradicional corte de cinta, la mandataria dio inicio a una nueva etapa para los adolescentes ibaguereños, destacando la importancia de este espacio como un lugar de encuentro, aprendizaje y desarrollo.

Con la presencia del Consejo Municipal de Juventud, CMJ, la primera autoridad del municipio expresó su profundo amor y cariño por los jóvenes de la ciudad, resaltando su compromiso para integrar esfuerzos en aras de consolidar su bienestar y progreso.

“Este es su espacio, donde podrán trabajar en sus iniciativas que no solo enriquecerán sus vidas, sino que contribuirán al crecimiento de nuestra comunidad. Aquí, cada idea, cada esfuerzo, tiene un lugar. Este proceso me motiva al ver que mi hija Isabella tomó las riendas de algo bonito que es trabajar con la juventud en procura de materializar proyectos”, expresó la mandataria.

La inauguración estuvo acompañada de presentaciones musicales que llenaron de alegría el ambiente, haciendo de la entrega de la Casa de la Juventud un evento memorable y lleno de energía positiva.

Este nuevo escenario, ubicado en la calle 7 # 2-18 en el barrio La Pola, se perfila como un punto idóneo en la formación y el progreso de las futuras generaciones de Ibagué.